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La marcia della pace è stata un'interessante e spensierata occasione per poter conoscere e vedere persone 

convinte dei loro ideali pacifisti, unite contro la guerra, aperte al sorriso.  Eugenio Bardus 

La gita a Perugia, la nostra prima gita ufficiale, è stata un’esperienza veramente fantastica. Socializzare con i 

marciatori, conoscere meglio i miei compagni di classe è stato proprio divertente. Inoltre sentirmi parte di 

una marcia con l’obiettivo di portare al mondo un messaggio di fratellanza mi ha fatto sentire bene, mi ha 

fatto sorridere per la maggior parte del viaggio. Eugenia Faenza 

Per me questa esperienza è stata unica. Condividere gli ideali di pace e giustizia marciando mi è piaciuto 

molto. Francesco Gennaro & Giulia Massa 

La marcia da Perugia ad Assisi è stata un’occasione per vivere la pace insieme a una moltitudine proveniente 

da varie regioni di Italia. Mi sono sentito importante e in buona compagnia. Riccardo De Rossi 

La marcia della pace è stata un’esperienza istruttiva e molto divertente: le risate e le chiacchierate con in 

compagni sono servite a consolidare i nostri rapporti. Solidali abbiamo marciato in segno di protesta contro 

le devastanti guerre che caratterizzano il nostro presente. Giorgia Cistulli 

La marcia della pace è stata davvero emozionante, piena di divertimento ma anche di riflessione. Mi è 

piaciuto molto trascorrere questo tempo con i miei compagni di classe, ma anche con ragazzi nuovi con cui 

ho stretto amicizia. Ho sentito il valore di questa manifestazione per la pace soprattutto in questo momento 

storico difficile per la guerra Russia Ucraina in atto ai confini dell’Europa.  Immaginare insieme un futuro di 

pace ci ha uniti. È stato veramente bello vedere migliaia di persone (11.000?) riunite per la pace nel mondo 

e camminare fianco a fianco per oltre 20km. Tommaso Adduca 

La marcia della pace è stata una grande esperienza che ha migliorato le relazioni con i compagni di scuola e 

di riflettere sulla parola pace cercando di definirla in modo personale. Dal punto di vista fisico, la marcia è 

stata pure un ottimo allenamento per le gambe, un esercizio di respiro libero e profondo senza le mascherine. 

Che gioia vedere i volti degli altri, sentirli vicini! Ovviamente questa "gita" è stata anche divertente, 

culturalmente ricca grazie alla visita guidata del centro storico di Perugia, affascinante per i paesaggi ondulati 

e colorati di fiori e di verde natura. Angelica Bressanutti 

La marcia della pace è stata un’esperienza fantastica. Ci ha permesso di legare ancora di più con i nostri 

compagni e anche di conoscerne altri giovani e di scambiare idee di pace e solidarietà. Abbiamo esplorato 

meravigliosi paesi e paesaggi umbri che difficilmente dimenticheremo. Anche il viaggio in corriera è stato 

molto divertente. Simone Patusso 

Sono stato molto colpito dal numero elevato dei presenti alla Marcia della Pace. Questo vuol dire che tutti 

vogliamo la pace, da tutto il mondo. Giovanni Corso 

La Marcia della Pace è stata una rivelazione. Vedere così tante persone in marcia mi ha fatto capire che 

l'umanità forse è ancora in grado di unirsi in nome della pace. Dario Casula 

Ritrovarsi immersi in un vortice di persone unite per la pace è stato emozionante e rassicurante. Tutti 

manifestavamo convinti. Mi sono divertita moltissimo e ho creato un legame più profondo con i miei 

compagni, condividendo ideali, fatica e soddisfazioni. Lidia Fabro 

 


